

## **Einrichtung eines Spielzeugtauschregals im Pfarrheim**

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass testweise ab dem 01.07.2025 im Leseraum des Pfarrheims St. Andreas ein neues Spielzeugtauschregal durch die Bürgerwerkstatt Familie und Soziales und den Markt Nesselwang eingerichtet wird. Dieses Angebot richtet sich an Familien und Kinder, die gerne (funktionsfähiges) Spielzeug tauschen oder zur Verfügung stellen will.

Das Regal funktioniert nach dem gleichen Prinzip wie das bereits bekannte Büchertauschregal: Sie können Spielzeug mitbringen, tauschen und so für Abwechslung sorgen.

Das Regal steht während der allgemeinen Öffnungszeiten des Pfarrheims von 08:00 bis 20:00 Uhr zur Verfügung. Bitte beachten Sie, dass das Regal in den Schulferien sowie bei anderweitigen Veranstaltungen im Leseraum nicht zugänglich ist.

Nähere Informationen und die Benutzungsregeln sind an Ort und Stelle ausgehängt.

Wir möchten an dieser Stelle auch unseren herzlichen Dank an die Pfarrei St. Andreas für die Unterstützung bei der Einrichtung und die Nutzung des Pfarrheims aussprechen.

Wir laden alle herzlich ein, das Angebot zu nutzen und freuen uns auf eine lebendige und gemeinschaftliche Nutzung!